



## La CGPME Poitou-Charentes est née à Planète PME

mercredi 24 octobre 2007, par [lpe](#)

C'est à [Planète PME](#), rendez-vous annuel des PME à Paris, que les Présidents départementaux de la CGPME avaient choisi de se réunir pour élire le Président de la CGPME Poitou-Charentes, et officialiser la naissance de cette structure régionale qui permettra désormais au syndicat interprofessionnel d'être représenté dans les structures paritaires régionales.

C'est **Jean Claude Audry**, Président de la CGPME de Charente qui prend la présidence de la CGPME Poitou-Charentes. Les 3 autres présidents départementaux en étant vice-présidents.

(De gauche à droite sur la photo : **Louis Mathieu** Président de la CGPME de la Vienne, **William Trouvé** Président de la CGPME de Charente-Maritime, **Jean Claude Audry** Président de la CGPME région et Charente, **Claude Morel** Vice-Président CGPME nationale, et **Jean Marie Vézinat** Président CGPME Deux-Sèvres.)

